

Préface: Mgr Alain de Raemy,
évêque des jeunes

Postface: Simon Roduit, crb.

À mi-chemin entre journal et récit de voyage, ce livre relate les péripéties, les rencontres et les réflexions survenues lors d'un périple assez particulier. Depuis le départ en Suisse, jusqu'à Lisbonne, en passant par Lourdes et Fátima, il présente l'histoire d'un groupe de jeunes partis à vélo pour rejoindre le pape François aux Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) durant l'été 2023.

Il donne vie à un regard personnel sur les paysages du Portugal, puis sur les festivités de Lisbonne, qui ont été au cœur de cette expédition. Enfin, il questionne des sujets actuels et variés, au travers des expériences vécues. Ce véritable carnet de route est illustré par les croquis de l'auteur.

Milos Cernak, né en Slovaquie, arrive en Suisse durant son enfance et poursuit aujourd'hui des études en architecture. Il a participé aux JMJ de Lisbonne en s'y rendant avec un groupe de la pastorale jeunesse de la paroisse catholique de Martigny et région (Valais, Suisse) qui a mis sur pied un pèlerinage à vélo. Il signe ici son premier livre.



design @ spiralell | photos @ Adobe Stock



Milos Cernak

En mode Vamos!



Milos
Cernak

En mode Vamos!

Carnet de route
d'un JMJiste


Saint-Augustin